

La Abogacía Joven pide una calle en Alicante para el turno de oficio

► El colectivo reclama que la ciudad se sume a los más de 40 municipios en homenajear a estos profesionales

J.A. MARTÍNEZ

■ Una calle en Alicante para la Abogacía de Oficio. La Agrupación de la Abogacía Joven de Alicante (AJA) ha presentado en el Ayuntamiento una proposición para que dedique una calle de la ciudad al colectivo. La presidenta de AJA, Cristina Sirvent, ha re-

gistrado la solicitud formalmente ante el consistorio con motivo de que ayer se celebrara el día de la Abogacía Joven, el 31 de octubre. «Debemos reconocer el trabajo, dedicación y esfuerzo silencioso de muchos compañeros en la defensa de los derechos e intereses de la ciudadanía, así como la mejora de la profesión y de la Administración de Justicia», asegura el escrito registrado el viernes en el Consistorio alicantino. Un escrito que va dirigido al actual alcalde de Alicante, Luis Barcala, que es abogado de profesión.

Más de cuarenta municipios en toda España tienen ya dedicada una calle a la figura del abogado de oficio. En Alicante ya se presentó una petición en este sentido, que este año se ha actualizado para que la vía tenga lenguaje inclusivo y se llame calle de la Abogacía de Oficio. Del mismo modo, también la agrupación ha optado por el cambio de nombre y pasará a denominarse Agrupación de la Joven Abogacía, tal y como ya hizo el Colegio de Abogados (ICALI). Sirvent recuerda el escrito, recordando los momentos más du-



Cristina Sirvent con Carlos Frigola, su antecesor en el cargo.

INFORMACIÓN

ros de la pandemia durante los primeros días del confinamiento en los que incluso había escasez de mascarillas cuando iban a asistir a un detenido.

Cristina Sirvent relevó a comienzos de este año a Carlos Frigola al frente de la agrupación que ha pasado a ocuparse del papel de defensor del letrado en ICALI.